

HORARIO

LUNES A VIERNES
08:00 - 15:00

Se realizan 10 tardes de 5 horas cada una (15-20 H), que constituyen un total de 50 horas de atención continuada al mes. Cuando te encuentras rotando en Salud Laboral, las tardes se realizan en este servicio. Sin embargo, durante el rotatorio hospitalario, estas tardes se realizan en las urgencias. Sí están remuneradas.

VACACIONES

22 DÍAS LABORABLES DE VACACIONES + 6 DÍAS DE LIBRE DISPOSICIÓN.

FORMACIÓN

PRINCIPALMENTE PRÁCTICA

No hay curso de CUSSET, ni tampoco formación reglada en sí, sino que se van realizando los cursos que existan en la página del SAS, del hospital, etc.

TFR

PROTOCOLO DE INVESTIGACIÓN

Sí, es necesario realizar un TFR.

SALARIO

Base en neto: 700 - 800 euros mensuales. Atención continuada: 200 - 300 euros netos mensuales.

ROTACIONES

Unidad de Prevención de Riesgos Laborales
Radiodiagnóstico
Dermatología
Oftalmología
Otorrinolaringología
Urgencias generales y traumatológicas
Neumología
Cardiología
Alergología
Rehabilitación
Medicina Preventiva
Atención Primaria
Unidad Médica de Valoración de Incapacidades.

Nota aclaratoria: Excepto en las urgencias, las rotaciones suelen durar entre 1-2 semanas.

Rotaciones externas: Sí se permite realizar rotaciones externas. Estas rotaciones pueden ser de hasta 3 meses, en el caso de Enfermería, tienen como referencia la empresa Acerinox.

OPINIÓN PERSONAL DEL RESIDENTE

Debido a cambios estructurales, mi rotación de Vigilancia de la Salud cambió a la unidad en distrito, donde hay profesionales especialistas y muy buen ambiente.

Un aspecto negativo relevante de mi unidad docente es que echo en falta cursos específicos para Enfermería del Trabajo, al igual que realizan los Médicos del Trabajo al comienzo de la especialidad.

Aquello que más me gusta de la especialidad de Enfermería del Trabajo es la atención, seguimiento, promoción de la salud y prevención en el trabajador. Es una especialidad completa en cuanto al cuidado de la salud del trabajador.

INFORMACIÓN ADICIONAL

Se oferta una plaza por año formativo.

Huelva es una ciudad cómoda para desplazarse tanto andando como en transporte público, está todo relativamente cerca